

Rafael Correa salue les progrès sociaux de l'Équateur sous son mandat



Quito, 2 janvier (RHC)-. Le président équatorien, Rafael Correa, a mis l'accent sur les progrès réalisés par le pays dans les domaines de l'éducation, de la santé, de la société et de l'énergie sous son mandat.

Dans un film vidéo diffusé ce vendredi par la présidence de la République, Rafael Correa a également souligné parmi les réussites de son gouvernement la réduction de la pauvreté et des inégalités, la construction d'écoles, d'hôpitaux ainsi que la création de bourses à l'intention des jeunes.

Il a d'autre part déclaré que 2015 a été une année extrêmement difficile pour l'Équateur à cause de l'effondrement des prix du pétrole et de la hausse du dollar ainsi que de la conclusion de mégaprojets historiques qui, a-t-il insisté, changeront le pays et contribueront à la récupération de décennies perdues à cause du laisser-aller et la négligence.

Des médias équatoriens ont qualifié 2015 d'année très importante sur le plan de la préservation de la nature. L'agence Andes a souligné le record du monde atteint dans le domaine de la diversité d'espèces d'arbres plantés dans tout le pays.

La plupart des médias ont salué la conquête par l'Équateur du Prix Destination verte Leader du monde, considéré comme l'Oscar du tourisme mais défini par la préservation de la nature.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80312-rafael-correa-salue-les-progres-sociaux-de-lequateur-sous-son-mandat>



Radio Habana Cuba